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INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
 CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL  01 DE FEBRERO DE 2018 

 
Los temas tratados y los acuerdos a los que se llegaron fueron los siguientes: 

 

1. Aprobación del acta de la sesión de Consejo de Facultad del 09 de noviembre del 2017 

Vista el acta de la sesión de Consejo de Facultad del 09 de noviembre del 2017 se aprobó por unanimidad 

por los y las consejeras docentes y estudiantiles presentes. 

 

2. Informes del Decano: 

 

1. Sobre la Reunión de planeamiento estratégico de la Facultad (PEDE): El Decano informó que 

todas las actividades de las Oficinas de la Facultad para el año 2018 ya se encuentran 

calendarizadas.  

 

2. Segundo Concurso Nacional de Investigación Jurídica Interdisciplinaria "Sociedad y Derecho": El 

Decano señaló que al igual que el año pasado, durante el presente 2018 se llevará a cabo el 

concurso Sociedad y Derecho. En ese sentido, mencionó que la Facultad ya se encuentra abierta 

a la recepción de trabajos en sus diversas categorías. 

 

3. Lección inaugural del año académico: El Decano indicó que dicha lección inaugural se llevará a 

cabo el día jueves 5 de abril a las 12:00 horas en el Auditorio de Derecho, la cual contará con la 

participación del Fiscal de la Nación. 

 

4. Informe bienal sobre la situación de las universidades en el Perú de Superintendencia Nacional 

de Educación Superior Universitaria (SUNEDU): El Decano informó que la Pontificia Universidad 

Católica del Perú encabeza el ranking sobre un puntaje de 100, con una distancia considerable 

sobre el segundo puesto. 
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3. Propuesta de modificación del Reglamento de la Facultad de Derecho para regular las modalidades de 

trabajo de suficiencia profesional como forma de titulación. 

Se aprobaron diversas reformas referidas a las modalidades de trabajo de suficiencia profesional como 

forma de titulación, dado por concluida la revisión de las propuestas de reforma reglamentaria. 

 

4. Informes y pedidos de los y las consejeras: 

 

a.  Ana Lucía Puente: La consejera estudiantil señaló que mantuvo una reunión con el nuevo Centro 

Federado. Informó que en dicha reunión se trató varios puntos, entre ellos, sobre el registro de notas.  

 


